

Turnierregeln / Tournament rules

Spielberechtigt sind Spieler des älteren D-Juniorenjahrgangs U13 oder jünger.
Only players of the age group U13 or younger are play-entitled excluding.

Der Kader ist durch die Spielerliste zu melden. Eventuelle Änderungen des Kaders müssen der Turnierleitung vor Beginn der Gruppenphase & Einzelfotos bekanntgegeben werden.
The team is to be announced by the tournament player list. Possible changes of the team must be announced to the tournament line before beginning of the group stage & single pictures.

Es darf maximal fünf Mal (Vorgänge) pro Spiel mit beliebig vielen Spielern, gewechselt werden.
There are five substitution (operations), with several/any players per game possible.

Nach Abschluss der Gruppenphase werden die weiteren Spiele an Hand des Spielplanes gebildet. Platzierungen werden mit den nächst liegenden Teams getauscht, so dass zunächst keine mit der Gruppenphase identischen Paarungen entstehen, falls möglich.
After completion of the group phase, the further matches are formed on the basis of the schedule. Placements will be swapped with the next teams so that there are no pairings identical to the group phase, if it is possible.

Bei Punkt- und Torgleichheit (Tordifferenz, dann Anzahl der geschossenen Tore) in den Gruppen wird der direkte Vergleich zur Beurteilung der Rangfolge herangezogen. Erst dann wird die Entscheidung im Elfmeterschießen fallen.
In the event of a tie on points and goals (goal difference, then number of goals scored) in the groups, the direct comparison will be used to assess the ranking. Only then will the decision be made in a penalty shoot-out.

Die erstgenannte Mannschaft spielt immer von den Auswechselflächen aus gesehen von links nach rechts und hat auch Anstoß. Auch Endrundenspiele werden bei Torgleichheit ohne Verlängerung durch Elfmeterschießen entschieden. Dabei wird der Sieger nach einem nicht verwandelten Elfmeter in selbiger Runde herbeigeführt.
The first team of the schedule play from left to the right and make the kick off every time. Matches in the Knockout phase are decided by penalty shootout without extra time, if it's a draw at the regular playtime. The penalty shootout is finished, as soon as one player shoot a goal and the opposing loses in the same round.

Ein Spieler, der die Rote Karte erhält, ist für das nächste Spiel gesperrt, bei grobem unsportlichem Verhalten wird der Spieler vom weiteren Turnierverlauf ausgeschlossen. Sonstige Strafen (wie z.B. Zeitstrafen) liegen im Ermessen des Schiedsrichters.
A player, who receives the red card, is closed for the next match. Other punishments (as e.g. timemet) lie in the discretion of the referee.





MIT DEN STARS VON MORGEN & DIR?

Gruppe A 08.06.23 / Group A 08/06/23

Spielzeit - playing time
1x 20 Minuten - 20x minutes

Teams Pkt / pts Tore / goals



1.FC Saarbrücken



FC Homburg



SpVgg Trier



Galatasaray Istanbul



Fortuna Köln



12:00 - 12:20



14:05 - 14:25



12:25 - 12:45



14:30 - 14:50



12:50 - 13:10



14:55 - 15:15



13:15 - 13:35



15:20 - 15:40



13:40 - 14:00



15:45 - 16:05





MIT DEN STARS VON MORGEN & DIR?

Gruppe B 08.06.23 / Group B 08/06/23

Spielzeit - playing time
1x 20 Minuten - 20x minutes

Teams Pkt / pts Tore / goals



SV
Elversberg



SpVgg Einöd-
Ingweiler



SV Waldhof
Mannheim



Nationalteam
Luxemburg



Fortuna
Düsseldorf



16:15 - 16:35



16:40 - 17:00



17:05 - 17:25



17:30 - 17:50



17:55 - 18:15



18:20 - 18:50



18:55 - 19:15



19:20 - 19:40



19:45 - 20:05



20:10 - 20:30



TALENTSSERIES.DE



MIT DEN STARS VON MORGEN & DIR?

Platzierungsgruppe 09.06.23 / Placing group 09/06/23

Spielzeit - playing time
1x 20 Minuten - 20x minutes

Teams Pkt / pts Tore / goals

Rank	Team	Pkt / pts	Tore / goals
1	5. Gruppe B 5th group B		:
2	4. Gruppe A 4th group A		:
3	4. Gruppe B 4th group B		:
4	3. Gruppe A 3rd group A		:
5	3. Gruppe B 3rd group B		:

14:30 - 14:50

4

:

2

4

16:45 - 17:05

:

1

14:55 - 15:20

2

:

1

5

17:10 - 17:30

:

2

15:25 - 15:50

4

:

3

3

18:45 - 19:05

:

2

15:55 - 16:15

5

:

1

5

19:10 - 19:30

:

4

16:20 - 16:40

5

:

3



TALENTSSERIES.DE



MIT DEN STARS VON MORGEN & DIR?

Finalrunde 09.06.23 / final round 09/06/23

Spielzeit - playing time
1x 30 Minuten - 30x minutes

Halbfinale semifinals

17:30 - 18:00

Sieger Gruppe A
Winner group A



Zweiter Gruppe B
Second group B

18:05 - 18:35

Sieger Gruppe B
Winner group B



Zweiter Gruppe A
Second group A

Spiel um Platz 3 Game for place 3

19:35 - 20:05

Verlierer Halbfinale 1
Looser Semifinal 1



Verlierer Halbfinale 2
Looser Semifinal 2

Finale final

20:15 - 20:45

Sieger Halbfinale 1
Winner Semifinal 1



Sieger Halbfinale 2
Winner Semifinal 2



TALENTSSERIES.DE